



Heller um 1500

Gemeinschaftsmünze von den drei Reichsstädten Ulm, Überlingen und Ravensburg, deren Wappen als Dreieck angeordnet sind.

Die Münze ist einseitig geprägt.

In der späteren Reichsstadt am Nordrand des Bodensees wurden in der Stauferzeit königliche Pfennigmünzen geprägt. Mit eigenem Münzrecht versehen, vereinbarte Überlingen zeitweise eine Münzunion mit den Städten Ulm und Ravensburg.

Informationen

um 1500 (Datierung)

Heller

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F15

Inv. M39610
